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Aos vinte nove dias do mês de maio de 2020, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no auditório da AMREC, onde 

participaram da Assembleia Ordinária. Na reunião os prefeitos receberam 

representantes da UNESC para tratar do diagnóstico do impacto econômico das 

medidas sanitárias de enfrentamento a pandemia de COVID-19 e o plano estratégico 

de retomada do desenvolvimento. Estiveram presentes o presidente da AMREC e 

prefeito de Treviso, Jaimir Comin; do vice-presidente da AMREC e prefeito de Cocal 

do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanela; de Nova 

Veneza, Rogério José Frigo; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do vice-

prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; 

do prefeito de Orleans, Jorge Kuch; do prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; 

do prefeito de Urussanga, Gustavo Cancellier; do prefeito de Balneário Rincão, Jairo 

Celoy Custodio; a pró-reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional da 

Unesc, Gisele Coelho Lopes; a professora doutora Melissa Watanabe; o professor 

doutorando Thiago Fabris; a professora doutora Bianca Bez Batti Dias; o coordenador 

da Sala dos Municípios, Dorvanil Vieira; do assessor financeiro da AMREC, Jacimar 

Torres; do advogado da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; e do Diretor Executivo da 

AMREC, Vanderlei Alexandre. O presidente e prefeito de Treviso, Jaimir Comin, iniciou 

a reunião dando as boas-vindas, e em seguida passou a palavra aos representantes 

da UNESC para apresentar a proposta. A ideia é realizar um planejamento para 

retomada das atividades econômicas e sociais frente ao “novo normal”, discutindo 

ações coletivas com os demais municípios da região. O prefeito de Içara, Murialdo 

Canto Gastaldon, disse que as cidades crescem, crescem, mas crescem para onde? 

De que jeito? Se organizar pode crescer mais e com mais qualidade. O interessante 

é que o avião está subindo, e queremos que todo mundo esteja dentro do avião. Não 

adianta uma parte esteja vendo o avião decolar e não aproveitando a ascensão do 

desenvolvimento. O presidente da AMREC e prefeito de Treviso, presidente Jaimir 

Comin, comentou a preocupação com a preservação de manter os empregos, dizendo 

que a Universidade, que é da nossa região e que também deve estar preocupada 

com essa retomada, e por isso quer que ela esteja junto neste momento. Para ele é 

importante um plano onde possamos proteger os empregos e a economia da região. 

A pró-reitora de Planejamento e Desenvolvimento Institucional da Unesc, Gisele 

Coelho Lopes, disse que a proposta do plano é colocar a região carbonífera na 

vanguarda do desenvolvimento no Sul de Santa Catarina. O projeto seria uma 

continuidade do Observatório de Desenvolvimento Socioeconômico e Inovação da 

Unesc, composto pelos professores e pesquisadores da universidade, onde será 

elaborado um plano, que tem por objetivo, estabelecer indicadores e metas para 

contribuir com o desenvolvimento social, econômico e ambiental, envolvendo 

diferentes atores dos 12 municípios que compõem a Região. Estruturado em sete 
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grandes fases, o Plano também faz uma reflexão sobre os objetivos de 

desenvolvimento sustentável da ONU. Serão 950 horas de trabalho executadas em 

14 semanas não consecutivas por uma equipe de doutores e técnicos. O Plano tem 

como objetivo atingir algumas premissas, como apontar todo diagnóstico dos 

impactos da pandemia e que seja a base para formular políticas públicas e buscar 

recursos para estes municípios. Após a explanação, na sequência da reunião os 

prefeitos fizeram a discussão sobre a contratação do projeto deliberando por 

unanimidade para contratação da UNESC, ficando a cargo do diretor executivo da 

AMREC, Lei Alexandre, fazer os trâmites necessários. Outro assunto da pauta foi a 

desincompatibilização dos prefeitos da Associação AMREC e da FECAM. Os prefeitos 

que são candidatos a reeleição precisam deixar a associação até dia 04 de junho. 

Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente Assembleia Geral. 

Criciúma (SC), 29 de maio de 2020.
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